



"Kapolsek Ciracap Menggelar Safari Sholat Subuh untuk Mempererat Hubungan dengan Warga"

Sukabumi - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Oct 31, 2023 - 14:30



AIPTU BAMBANG, S BHABIN DS GUNUNG BATU

"Kapolsek Ciracap Menggelar Safari Sholat Subuh untuk Mempererat Hubungan dengan Warga"

Pada Selasa, tanggal 31 Oktober 2023, pukul 04.10, Aiptu Bambang S, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Batu di Polsek Ciracap, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Safari Sholat Subuh berjamaah di Masjid Besar Natadipura, Kecamatan Ciracap. Kegiatan ini dilakukan dalam rangka penyampaian program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede

S.H, S.I.K, M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam giat Safari Sholat Subuh berjamaah ini, Aiptu Bambang S menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mengaktifkan hubungan yang erat antara Polri dan masyarakat. Selama sholat subuh, warga yang hadir diberi kesempatan untuk menyampaikan segala bentuk curhatan dan saran kepada Bhabinkamtibmas.

Salah satu poin yang disampaikan adalah ajakan kepada warga masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di wilayah hukum Polsek Ciracap. Salah satu langkah konkrit yang diusulkan adalah dengan mengaktifkan kembali kegiatan Ronda Malam (Siskamling).

Masyarakat merespons positif program Safari Sholat Subuh berjamaah ini. Mereka merasa bahwa kegiatan ini tidak hanya mempererat tali silaturahmi antara Polri dan masyarakat, tetapi juga menjadi sarana komunikasi yang efektif untuk menyampaikan saran dan masukan. Semua ini bertujuan untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Ciracap.

Kegiatan Safari Sholat Subuh seperti ini adalah contoh nyata dari upaya Polsek Ciracap dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat, mendengarkan permasalahan dan kebutuhan mereka, serta bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah setempat. Dengan sinergi yang kuat antara Polri dan warga, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera.